

# "Communiqué des personnels mobilisés du Lycée de Cachan

05 octobre 2023

Une demande récurrente au lycée de Cachan : un demi-poste de CPE manquant et des conditions matérielles acceptables pour pouvoir travailler sereinement ! Comment remplir nos missions au sein d'un établissement scolaire à la géographie complexe et éclatée, accueillant plus de 2500 élèves, alors même que les locaux sont dégradés, le matériel pédagogique insuffisant et les moyens humains réduits ? Voici la problématique que nous nous sommes posés ce jeudi 5 octobre 2023, jour de grève et de mobilisation, très suivi par les personnels de vie scolaire et les enseignants de l'établissement.

Plusieurs problèmes récurrents liés à la sécurité, aux conditions de travail et au bien-être ont été identifiés et nous sommes profondément convaincu.e.s de l'importance de collaborer en tant que communauté pour résoudre ces difficultés et assurer un environnement d'apprentissage et de travail sûr et décent pour les élèves et le personnel. A l'heure où nos missions sont de plus en plus nombreuses et sensibles, où nous accueillons un public qui nécessite toujours plus d'attention, où le harcèlement scolaire devient la « grande cause » du Ministre, nous nous sentons seul.e.s et démunie.e.s. Sur qui peut-on compter ?

Face au silence persistant, aux promesses non tenues et au manque de considération de la part de nos autorités de tutelle, nous, personnels du Lycée de Cachan, dénonçons le désengagement irresponsable et dangereux de la Région Île-de-France et du rectorat de l'académie de Créteil vis-à-vis de notre établissement.

Les personnels mobilisés du Lycée Polyvalent de Cachan"